

# 新しい議会構成が決まりました

五月二十四日に臨時区議会が開かれ、議長、副議長、議会選出の監査委員、各常任委員会の所属と正副委員長が決まりました。議長は井筒区議(自民)、副議長は日本共産党区議団長の風見区議、監査委員は鈴木(た)(自民)が全会一致で選出されました。風見副議長誕生は、日本共産党区議団が第二党の議席を確保した結果です。

〔共産党区議団の所属常任委員会〕 は副委員長	
総務常任委員会	星野・沖島
保健福祉常任委員会	大滝・熊田
建設常任委員会	風見
区民文教常任委員会	いのくま
議会運営委員会	熊田・いのくま
〔共産党区議団の体制〕	
団長	風見利男
幹事長	いのくま正一
副幹事長	星野 喬

五月十八日からブルックスブラザーズ前の横断歩道の青信号の時間が延び、渡りやすくなりました。前々から青山通りを渡る青信号の時間が短く、「渡りきれない」「再度青になるまで待つてから渡る」など改善を求める声が寄せられていました。風見区議は、三月の予算委員会でもこの問題を取り上げ、「関係機関への働きかけ」を求めていました。赤坂総合支

## 青山通りを渡る青信号時間が延びました ブルックスブラザーズ前の横断歩道



所の担当部署が関係機関に改善を要請していたことにより実現したものです。

裏面もご覧ください。

## なんでも相談会

毎月第3月曜日、午後6時30分より 青山福祉会館(仮設)北青山3-22  
事前にご連絡いただくと幸いです。 連絡先...風見宅 3400-5015 控室 3578-2945

風見利男(日本共産党 港区議会議員) 区政とあなたを結び  
Email kazami@jcp-minatokugidan.gr.jp  
HP http://www.jcp-minatokugidan.gr.jp/

政治革新の道しるべ 真実つたえ希望はこぼ  
しんぶん 赤旗  
日刊●月2,900円 日曜版●月 800円

## 風見区議、副議長に就任

五月二十四日に臨時区議会が開かれ、議長、副議長、議会選出の監査委員、各常任委員会の所属と正副委員長が決まりました。議長は井筒区議(自民)、副議長は日本共産党区議団長の風見区議、監査委員は鈴木(た)(自民)が全会一致で選出されました。風見副議長誕生は、日本共産党区議団が第二党の議席を確保した結果です。

各会派の当選者は自民党は十三名、公明党は六名、民主党は四名、社民党は一名、オンブズマンは一名、無所属三名です。党派構成は、自民党議員団は十三名と無所属一名の十四名、公明党議員団は六名、みなとフォーラム・民主六名(民主四名、社民一名、オンブズマン一名と一名)、みらい(無所属二名)というものです。主義主張が違う党派がひとつの会派を組むことをその候補者に投票した有権者は納得するのでしょうか。

前期の区議会でも同じ会派で議案に対する態度が別々という考えられぬ事態も起きているだけに、有権者の厳しい批判が寄せられることになるのではないのでしょうか。

## 選挙での公約実現めざし 党区議団、区長に要請



日本共産党港区議団は五月八日、武井区長に対し、区議選で「区の積立金の一部を使うだけで実現できる」と訴えた区民の暮らし、福祉、教育施策の充実・実施を求める「緊急要望書」提出しました。

要望は、共産党区議団が行った「区民アンケート」に寄せられた声をまとめたもの。「特別養護老人ホーム建設計画を明らかにし建設の具体化を」「寝たきり手当のし旧を」「すべての介護サービス利用料、障害者の在宅サービスの自己負担を3%に軽減を」「待機児童をなくすため、区立保育園の建設を急ぐこと」「青年、子育て世代、高齢者の家賃補助制度を」「入学支度金制度、修学旅行費の補助を」「コミュニティバスの新たな路線を」など十項目です。

提出に当たり風見区議は、自民、公明政権による悪政、重税によって区民生活が大変になっている状況を示し、十分検討して回答するように要請しました。

武井区長は「内容を良く見て回答したい」と述べました。

また、党区議団は十八日、しかし(麻疹)の流行を未然に防ぐために、無料で予防接種が受けられるなどの対策を緊急に行うよう要請しました。

## 戦災犠牲者追悼碑に寄せて



記念碑の建立に寄せての投稿が寄せられました

いまから六七年前、第二次世界大戦で当時の若者は、戦場に駆立てられ次々と戦死しました。

当時の日本は、敵の爆撃に備えて、夜は電灯を消し、黒いカーテンを巡らして、外に灯がもれない様にしていました。灯が漏れると爆撃されるからです。ぜい沢は敵といわれ、頭に防空頭巾をかぶり、古着で作ったモンペをはき、食料も配給で、一日一合の玄米に菜っ葉を入れたおかゆをすすっていました。配給だけでは栄養失調になり、皆青白い顔をしていました。今は当たり前前の様に満腹に食べていますが、当時は生きるのに大変でした。学生達は工場に行つて戦器を造っていました。その内戦況が厳しくなり、B29というアメリカの爆撃機が編隊を組ん

で爆弾や焼夷弾をバラバラと落としていく様になり、東京上空はたちまち夕焼け空の様に真っ赤に燃え上がり、防空壕に逃げ込んだり、明治神宮方面や青山墓地に逃げ込んだり、泣

き叫ぶ人でこの世は修羅場と化し、明治神宮方面に逃げた人に火の玉が蛇の様に襲いかかり、みずほ銀行前で皆重なり合つて焼死したそうです。私の知人は、日があけて前を通つた時の悲惨な光景は今も忘れないといつていました。その方のお母さんと妹さんも亡くなつたそうです。まだ子どもだったその方の悲しみは如何だったんでしよう。

空襲のことを知っている私たちは、忘れないうちに平和の尊さを次代の若者達に伝えなければと痛感しました。

戦災で亡くなられた方たちに心より哀悼の念を捧げたいと思います。

南青山三丁目・新谷  
〔記念碑は表参道交差点(北青山三一六・みずほ銀行前)〕

## 氷川山車と氷川神社の学術調査を

### 風見区議が予算委員会で提案



るが、山車および「祭礼留」はその存在すらあまり世間に知られていない。楼門左右の石燈籠二基には「奉献石灯籠二基 氷川大明神 享保十五年庚戌四月二十五日 岡崎城主 和泉守源朝臣 水野忠之」と刻んである。

党区議団は〇六年度予算委員会、氷川山車が再び赤坂の町中を走れるよう、町会などに支援するよう提案。〇七年度予算に山車の修復費用(六四〇万円)が計上されました。

〇七年度予算委員会では、文化財的価値の高い山車、氷川神社の学術調査を行うよう提案しました。教育委員会が一九八七年三月に発行した「赤坂氷川神社御用祭と氷川山車」によれば、「赤坂氷川神社は、文化財として社殿および「紙本着色神馬額絵」三点が東京都有形文化財に指定されてい

るが、山車および「祭礼留」はその存在すらあまり世間に知られていない。楼門左右の石燈籠二基には「奉献石灯籠二基 氷川大明神 享保十五年庚戌四月二十五日 岡崎城主 和泉守源朝臣 水野忠之」と刻んである。

これはまさに八代將軍吉宗が赤坂氷川神社を現在地に建立した時と一致するもので、これまた貴重な資料のひとつである」と記されていること。あとがきには「やむを得ない事情で調査が十分できなかったものについては、今後の調査に期待する次第です」と記されていることから、詳しい学術調査を行うよう求めたものです。

図書・文化財課長は「追加調査については、今後、民俗学、美

### 子ども達のために 学校に冷水機の設置を

党区議団は、昨年の決算委員会に続いて予算委員会、学校にウォータークーラーを設置するよう提案しました。現在学校に設置されている水道管と直結式のものだけでなく、最近ではお店などでお客さんように置いてあるサーバーにボトルをセットすれば冷水が出る便利なものもあります。どちらが良いのかはともかくとして、今年の夏前には、

児童・生徒が乾いた喉を潤すことができるように、早急に設置に向けて対応するよう提案しました。

学務課長は「学校と相談のうえ施設および設置場所等の状況を踏まえ対応してまいります。」と答えました。

ぜび、学校、PTA、保護者からも教育委員会に働きかけを強めて下さい。

町会と調整してまいります。さらに、今後山車以外にも貴重な文化財が発見された場合には詳しい調査を行っていく」と答えました。

## 青南小学校で運動会



五月二十六日、「協力し笑顔とファイトの運動会」をテーマに青南小学校の運動会が行われました。夏を思わせる日差しのもと、青南幼稚園児の「祝40周年キラキラかがやく子どもたち」の可愛らしい演技、入学から二ヶ月足らずの一年生の一生懸命なかけっこ、六年生のすばらしい友情物語(組体操)などに、応援席から惜しみない拍手、カメラ、ビデオ片手にたくさんのお声援の聲が上がっていました。